

# BERITA TERBARU

## Semangat Gotong Royong, Babinsa Koramil 1418-04/Budong-Budong dan Warga Bersatu Bersihkan Lapangan Olahraga

M Ali Akbar - [SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID](http://SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 20, 2024 - 12:56



Mamuju – Babinsa Koramil [1418-04/Budong-Budong](http://1418-04/Budong-Budong), Serka Agustinus, bersama masyarakat Desa Tappilina, Kecamatan Topoyo, Kabupaten Mamuju Tengah, melaksanakan karya bakti berupa pembersihan lapangan sarana olahraga pada hari ini. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan masyarakat serta menumbuhkan rasa kepedulian terhadap kebersihan lingkungan, khususnya di

wilayah Kodim 1418/Mamuju. Jumat (20/9/2024).

Warga Desa Tappilina dengan semangat ikut serta dalam kegiatan pembersihan lapangan. Mereka menyadari bahwa kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama yang tidak hanya bermanfaat bagi individu, tetapi juga bagi seluruh komunitas. Partisipasi aktif warga menunjukkan adanya kesadaran dan dukungan penuh terhadap kegiatan yang diinisiasi oleh Babinsa.

Dandim 1418/Mamuju, Letkol Inf Andik Siswanto S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan bahwa lapangan olahraga merupakan fasilitas publik yang sering digunakan oleh masyarakat, terutama para pemuda. Namun, kurangnya kesadaran akan kebersihan membuat fasilitas ini kadang terabaikan. Oleh karena itu, kegiatan karya bakti ini diinisiasi untuk memberikan contoh kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga fasilitas umum.

“Kegiatan ini tidak hanya bermanfaat untuk menjaga kebersihan lapangan, tetapi juga untuk mengedukasi warga tentang pentingnya lingkungan yang bersih bagi kesehatan. Dengan lapangan yang bersih, masyarakat dapat berolahraga dengan nyaman dan terhindar dari penyakit,” Ujar Dandim.

Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya berkelanjutan Babinsa Koramil [1418-04](#) /Budong-Budong dalam mendukung pembinaan teritorial, sekaligus memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat. Serka Agustinus menambahkan bahwa TNI, khususnya Kodim 1418/Mamuju, akan terus melaksanakan kegiatan-kegiatan serupa sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan dan kebersihan lingkungan.